



- Bueno, y ahora los políticos de la oposición de nuevo están hablando de expropiaciones. ¿qué debemos hacer para que no suceda ?.

- Es muy sencillo, tenemos que unirnos todos para defender el derecho de propiedad, y la mejor forma de hacerlo es...

¡ VOTANDO SI !

LA RECETA DEL PROGRESO



- Oiga Don Pedro, ¿qué es el derecho de propiedad?

- Muy sencillo. El derecho de propiedad es el poder que le reconoce el Estado y la sociedad a una persona sobre una cosa, de manera que esa persona es el dueño y puede usarla y disponer de ella, siempre que no vaya contra la ley ni contra el derecho de los demás.

- Y, ¿por qué dicen que es tan importante?

- Dicen eso porque cuando se respeta el derecho de propiedad las personas nos sentimos seguras y esta seguridad nos incentiva a trabajar y ahorrar más.



-Y si yo ahorro y me compro algo, ¿nadie debe quitármelo?

- Nadie, el hombre es dueño del fruto de su trabajo y tiene la libertad para decidir si lo ahorra o lo gasta. Por eso se dice que el derecho a ser dueño de algo es un elemento importante de la libertad.

- Oiga, pero, ¿y las expropiaciones?

- Mire Juan, años atrás, gobiernos anteriores, empezaron a expropiar fundos y fábricas y se produjo la reacción normal: como ya no había incentivo para trabajar, bajó la producción y llegó un momento en que no había ni harina para el pan.



- Y, ¿cómo ahora hay de todo en el comercio?

- Hay de todo porque el Presidente Pinochet lo primero que hizo fue asegurar que se respetaría el derecho de propiedad y ésto trajo seguridad y todos empezamos a trabajar con mucho entusiasmo. El respeto al derecho de propiedad es como el motor que impulsa al hombre a trabajar en beneficio propio y de toda la sociedad.